



Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas

Cinismo e hipocresía en el Parlamento Europeo

La Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas rechaza la resolución del Parlamento Europeo que condena a Cuba por supuestas violaciones de los DDHH.

Aún persisten en algunos parlamentarios y gobiernos europeos posiciones coloniales, al momento de analizar los acontecimientos en América Latina, el Caribe y los países del Tercer Mundo. El cinismo y la hipocresía son moneda corriente en quienes se autoperciben con autoridad injerencista sobre los países soberanos del Hemisferio sur.

Somos nosotros, los que padecemos y padecemos sus acciones coloniales, genocidas y de aculturación, quienes tenemos plenos derechos de constituirnos como observadores de los países colonizadores, desarrollados y supremacistas para condenar la vigencia de sus prácticas.

No se han pronunciado por los legítimos derechos de la República Árabe Saharaui Democrática, que son violados por el reino de Marruecos; tampoco sobre las violaciones y genocidio que despliega Israel contra Palestina y su pueblo.

¿Acaso no tienen conocimiento de que, en Nuestra América, existen enclaves coloniales de Francia, Holanda e Inglaterra?. ¿Desconocen que Puerto Rico es una colonia de los EEUU, bajo el falso nombre de “Estado libre asociado?. Sobre las Islas Malvinas usurpadas a Argentina por Inglaterra y con una base militar de la OTAN, ¿tienen algo que decir?. ¿ Del territorio ilegalmente ocupado en Guantánamo, Cuba, donde EEUU viola flagrantemente los derechos humanos en la cárcel que allí instalaron? ¿Del submarino nuclear que, en esta misma semana, llevó EEUU a la Base Naval en Guantánamo, tampoco?

Esta resolución expresa la sumisión europea a la decadente hegemonía imperial de los Estados Unidos. Se manifiesta claramente en apoyo a la contra revolución organizada y sostenida por los EEUU y varios países europeos; es violatoria de la soberanía de Cuba y, por sobre todo, está basada en falsedades y mentiras que sólo tienen asidero en la manipulación mediática con la que engañan a gran parte de los pueblos.

La Red Continental se solidariza con Cuba, su pueblo y su revolución, que está siendo acosada y atacada con la vileza sostenida desde hace 6 décadas y, ejecutada por EEUU, con el criminal y genocida bloqueo.

Nuestra América, 12 de julio de 2023